



学校だより

向 上 の 坂

校訓 自主・協調・敬愛

北九州市立守恒中学校

校長 山本 浩三

(令和3年3月22日)

御礼

令和2年度も、いよいよ明後日に修了式を迎えます。まさに、本年度は感染対策が続く中での学校教育活動となりました。マスクの着用、手指消毒、換気、ソーシャルディスタンスなどの新しい生活様式が学校生活にも求められる中、保護者の皆様にはご家庭でのお子様の毎日の健康観察、行事等での来校時の人数制限や検温等へのご協力など、様々なお願いをしてまいりました。多大なご支援・ご協力をいただきましたことに、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。本当に有難うございました。

さて、令和2年度の学校生活も残すところあと2日となりました。3年生は3月12日(金)に厳粛な雰囲気の中、卒業式を無事に終えることができ、式後の学年合唱も全員マスクを着けたままではありましたが、感動的な歌声を体育館に響かせてくれました。1、2年生も、3月に入り日々の授業はもちろんクラスマッチに向けた取組や校内大掃除など、級友と共に1日1日を大切にしながら1年間のまとめの期間として学校生活を充実させていこうとする姿、次のステージに向けた準備期間として頑張っている姿などをたくさんみることができました。コロナ禍のなか、知恵を出し合い、工夫し、思いやりの心をもって学校生活を送っている生徒の皆さん、毎朝、昇降口前で「お早うございます」と笑顔で挨拶してくれる生徒の皆さん、給食配膳室で食缶・食器の準備や返却のときに「ありがとうございます」と笑顔でお礼をしてくれる生徒の皆さんなど、守恒中学校で学ぶ全ての生徒の皆さんに心から感謝しています。



ただし、現在も年度当初から続いた新型コロナウイルスに関する報道が連日なされている状況です。何より、生徒の皆さんの健康と、安心・安全が第一だと考えます。引き続き、感染対策が必要なことをしっかり意識しながら、それぞれの学年で、その時にしかできない体験を積み重ね、未来を生き抜く力を身に付けていってほしいと願っています。新年度の始業式も、決意に満ちた明るい笑顔で、新しい1年がスタートできることを楽しみにしています。

本年度、最後の学校だよりとなりましたが、保護者の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

☆離任式についてのお知らせとお願い☆ 3月24日(水)

本年度も、昨年度と同様に修了式終了後に離任式を行います。ただし、昨年度と同じ要領で異動についてお知らせすることになりますので、来年度守恒中学校を転出する先生のご紹介のみの会となります。どの学校等へ転出するかなどの異動先や、新しく本校へ転入する教職員の名前については、例年通り4月1日付報道発表をもって公表されますので、新聞等をご覧ください。

なお、転入する教職員の着任式については、4月7日(水)の始業式当日に行います

新年度も引き続きご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします